

Evry, le 31 octobre 2014 Communiqué de presse

Route du Rhum 2014

Les familles de l'AFM-Téléthon souhaitent bon vent à Alessandro!

Ce dimanche 2 novembre, Alessandro di Benedetto, aux commandes de son IMOCA Team Plastique – AFM-Téléthon, s'élancera pour la Route du Rhum - Destination Guadeloupe. Les chercheurs et les familles de l'AFM-Téléthon lui souhaitent bon vent pour ce nouveau défi!



L'édition 2014 de la Route du Rhum, cette mythique course transatlantique, sera pour Team Plastique, Alessandro Di Benedetto et l'AFM-Téléthon, particulière. En effet, Team Plastique et son skipper franco-italien ont choisi de soutenir l'AFM-Téléthon en hissant gracieusement sur sa voile les couleurs de l'AFM-Téléthon et porter ainsi son combat à travers l'océan Atlantique. A deux jours du

départ, Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon, a tenu à lui adresser un message : « Alessandro, encore merci de relever ce défi, qui s'appuie sur les mêmes valeurs d'effort, de ténacité, de volonté de vaincre que notre Aventure Téléthon, et de porter nos couleurs à travers les océans. Merci aussi toute l'équipe de Team Plastique de donner un écho encore plus grand à notre combat contre la maladie. Bonne route et rendez-vous en Guadeloupe! ».

Les enfants auxquels Alessandro a fait visiter son bateau le 27 octobre dernier se joignent à l'AFM-Téléthon pour lui souhaiter une belle aventure : lien vers les vidéos des enfants sur facebook.com/telethon

Team Plastique se mobilise

En plus d'avoir offert cet espace de visibilité sur les voiles du bateau, Team Plastique organise, par ailleurs, une tombola au profit du Téléthon. Déjà plus 50 000 euros collectés, jouez pour gagner un voyage pour 2 personnes d'une valeur de 1500 euros!

Pour suivre l'aventure Team Plastique - AFM-Téléthon :

http://www.teamplastique-voile.com/
Photos du bateau sur http://teamplastique.naonoum.fr/
Pour plus d'informations sur le Téléthon 2014 (5 et 6 décembre) :

www.afm-telethon.fr

Contacts presse: